

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “**PENGARUH PEMBERIAN *REWARD AND PUNISHMENT* TERHADAP MOTIVASI BELAJAR SISWA DALAM PEMBELAJARAN ILMU PENGETAHUAN ALAM (IPA) DI KELAS V(LIMA) SDN 3 LIMBANGAN TENGAH** “. Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memberikan informasi tentang alternatif metode pembelajaran yang dapat digunakan untuk meningkatkan motivasi belajar siswa dalam mengikuti kegiatan belajar mengajar pada mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Alam (IPA). Apabila motivasi belajar siswa meningkat, baik secara intrinsik maupun secara ekstrinsik diharapkan kemampuan siswa dalam menyerap dan memahami materi ajar akan meningkat pula. Permasalahan yang ditampilkan dalam skripsi ini adalah apakah terdapat pengaruh penggunaan metode *reward and punishment* dalam kegiatan belajar mengajar terhadap motivasi belajar siswa. Metode yang digunakan oleh penulis adalah metode eksperimen. Penulis melakukan penelitian di dua kelas yang berbeda, yaitu kelas A sebagai kelas kontrol dan kelas B sebagai kelas eksperimen. Pada saat mengajar di kelas control penulis melaksanakan pretest, kemudian melakukan kegiatan belajar mengajar dengan menggunakan metode ceramah, tanya jawab dan penugasan, selanjutnya melaksanakan posttest. Setelah selesai kegiatan posttest siswa di tugaskan untuk mengisi angket yang telah penulis siapkan. Selanjutnya pada jam berikutnya penulis melakukan hal yang sama di kelas eksperimen tetapi dengan menggunakan metode tambahan yaitu metode *reward and punishment*. Hasil yang penulis peroleh setelah penulis menganalisis, manapsirkan dan melakukan pengolahan data, bahwa penggunaan metode *reward and punishment* dalam kegiatan belajar mengajar sangat berpengaruh dalam meningkatkan motivasi siswa dalam kegiatan belajar mengajar, bahkan kemampuan siswa dalam penguasaan materi ajarpun meningkat dengan sangat signifikan, jika dibandingkan dengan kegiatan belajar mengajar yang tidak menggunakan *metode reward and punishment*. Kesimpulan yang penulis peroleh adalah metode *reward and punishment* sangat baik digunakan dalam kegiatan belajar mengajar untuk meningkatkan motivasi belajar siswa, agar dengan bekal motivasi yang kuat dan tinggi pemahaman siswa terhadap materi yang diajarkan akan baik dan meningkat. Bagi peneliti selanjutnya yang tertarik pada masalah yang sama, penggunaan metode *reward and punishment* bisa diterapkan untuk mata pelajaran apa saja, tidak hanya untuk mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Alam.

Kata Kunci : Metode pembelajaran, Motivasi belajar, Hasil belajar